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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.42 DEL 

30/11/2023. 

Presidente: “Punto 2 all’ordine del giorno < Surroga Consigliere 

Magnanini Fabrizio dimissionario. Convalida del neo Consigliere>. 

Visto che il Sindaco non c’è le veci le fa il Vice Sindaco Longhi, 

prego”.  

Longhi: “ Grazie Presidente, buonasera a tutti, do lettura della 

proposta di delibera di Consiglio: visto il decreto legislativo 

267 del 2000 e in particolare l’articolo 38, comma 8, il quale 

stabilisce che le dimissioni dalla carica di Consigliere sono 

irrevocabili, non necessitano di presa d’atto e sono 

immediatamente efficaci; ricordato che in caso di dimissioni dalla 

carica di consigliere comunale il seggio è attribuito al candidato 

che nella medesima lista segue immediatamente l’ultimo eletto ai 

sensi dell’articolo 45, comma 1 del TUEL e non automaticamente 

solo perché taluno dei Consiglieri si è dimesso prima della 

convalida degli eletti; preso atto che la deliberazione di surroga 

di un Consigliere Comunale dimissionario ha natura di atto 

obbligatorio e vincolato, privo di margini di discrezionalità e 

sull’anno il quid o di valutazioni politiche espresse dalla 

maggioranza o dalla minoranza, con l’effetto che l’obbligo di 

restituire all’organo consiliare comunale nella sua integrità 

consente solo di verificare nei surroganti la sussistenza o meno 

delle cause ostative previste dalla legge; preso atto che il 

consigliere comunale, signor Magnanini Fabrizio della lista 

“Adesso sì” eletto nella lista “Adesso sì” nella consultazione 
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elettorale 20/21 settembre 2020, ha presentato personalmente le 

dimissioni dalla carica con comunicazione del protocollo di 

quest’Ente in data 22 settembre 2023, protocollo 28439; visto il 

comma 1 dell’articolo 17 “dimissioni e decadenza dalla carica di 

Consigliere dello Statuto comunale; dato atto che il primo dei 

Consiglieri non eletti della lista adesso si risulta essere il 

signor dall’Aglio Massimo, avendo riportato la cifra individuale 

di 2024 voti; che con nota protocollo 29439 del 2/10/2023 a firma 

del Presidente del Consiglio si è provveduto a comunicare al 

signor Dall’Aglio Massimo quanto sopra praticamente esposto; che 

il signor dall’Aglio Massimo ha accettato con nota 29539 del 

3/10/2023 dichiarato ai sensi degli articoli 55 e seguenti del 

decreto legislativo, 267/ 2000 di non trovarsi in situazioni che 

possano porre in condizioni di ineleggibilità o incompatibilità 

con la carica stessa; che alla data odierna non sono pervenuti 

reclami segnalazioni relative a situazioni di ineleggibilità, 

incompatibilità il signor dall’Aglio Massimo; dato atto che il 

responsabile dell’Area Amministrativa, il Vice Segretario dottor 

Zanetti Lucca, ha dichiarato che la presente delibera non comporta 

riflessi diretti o indiretti sulla situazione economico-

finanziaria o sul patrimonio dell’Ente e non è pertanto necessario 

il preventivo parere di irregolarità contabile; acquisito il 

parere favorevole sotto il profilo della regolarità tecnica 

espresso da parte del responsabile dell’area amministrativa 

vicesegretario, dottor Luca Zanetti, e ai sensi dell’articolo 49 

del T.U.LL. Passo quindi la parola al Presidente del Consiglio 

per la votazione alla surroga del Consigliere Magnanini Fabrizio. 
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Non so, sul discorso delle votazioni c’erano 2000 e passa voti. 

Mi sembra siano un po’ caricate, non sia stato un errore, ma 

magari lo sistemiamo. Passo la parola al Presidente per la 

votazione”.  

Presidente: “ Grazie vicesindaco, metto in votazione. 

Chi è favorevole alzi la mano. Unanimità.  

Immediata esecutività, chi è favorevole alzi la mano, unanimità. 

Invito il consigliere Massimo dall’Aglio ad accomodarsi sui banchi 

del Consiglio Comunale, grazie. 

Voglio ringraziare il signor dell’Aglio Massimo di aver accettato 

l’incarico e gli auguro un proficuo lavoro in questo consesso, la 

ringrazio. 

Massimo, se vuoi dire due parole puoi dirle”. 

Dall’Aglio: “ Io vi ringrazio innanzitutto per la bella 

accoglienza,  sono molto contento di essere qua con voi, spero di 

fare un buon lavoro”.  

Presidente: “Grazie”. 

 


